

# Rottweiler Grundschüler auf Turm-Tour

## Bürgerstiftung | Dritte Veranstaltung der Reihe »Bürger für Kinder«

Rottweil. 15 Rottweiler Schüler haben im Rahmen der Reihe »Bürger für Kinder«, initiiert von der Bürgerstiftung Rottweil, eine Turm-Tour durch Rottweil unternommen. Treffpunkt war die Konrad-Witz-Schule.

Dann ging es los in Richtung Schwarzes Tor. Dort an-

gekommen, nahm Margot Groß, versierte Stadtführerin, die wissbegierigen Schüler in Empfang und erklärte alles Wichtige zu diesem Rottweiler Wahrzeichen. Auch mit der nächsten Station, dem Karpellenturm, machte die Stadtführerin mächtig Eindruck auf die Grundschüler. Bei sonni-

gem Wetter wanderte die Gruppe in die Au. Gegenüber der Dreher'schen Mühle wurde dann erst einmal eine Pause eingelegt.

Mit Butterbrezeln, Würstchen und Getränken gestärkt, machte man sich an den Aufstieg zum Thyssenkrupp-Test-

te Fahrt mit dem Aufzug auf die Aussichtsplattform auf die Kinder und ihre Begleiter. Nach einer interessanten Führung, durchgeführt von Bettina Auch, trat man dann wieder den Heimweg in die Innenstadt an. Einen gelungenen Abschluss fand der Ausflug mit gemeinsamem Eisessen.

Die nächste Aktion, ein Skatetworkshop, findet im September statt. Auch dann können maximal 20 Rottweiler Schüler von sechs bis zehn Jahren, die sonst kaum Gelegenheit haben, bei solchen Veranstaltungen mitzumachen, teilnehmen. Einladungen erhalten sie von den Schulsozialarbeitern. Ziel ist es, Kinder an das gesellschaftliche, kulturelle, sportliche und musische Angebot der Stadt heranzuführen.



Ehe es auf den Turm hinauf geht, wird erst einmal eine Pause eingelegt. Foto: Bürgerstiftung Rottweil

Schwarz 22.07.19